第三小学校だより

平成 31 年 4 月 15 日(月)

平成31年度も順調なスタートを切りました

4月8日の入学式・始業式から一週間がたちました。子どもたちは、担任の先生が替わ ったクラスもあり、それぞれの学年において、新しい気持ちで学校生活に立派な態度で臨 んでいます。全校朝の会では、どの子も大きな声で校歌を歌い、休み時間にはほとんどの 子が校庭や体育館で元気いっぱい遊ぶなど元気に学校生活を送っております。

今週末の19日(金)からは、家庭訪問が予定されています。今年度も、持ち上がりの 学年以外での実施となります。短い時間になるかとは思いますが、担任がお邪魔しますの でお子様のことについてお話いただき、児童理解を深めたいと考えております。ご協力を お願いいたします。

さて、今年度の教育目標やめざす児童像については学校便り1号でもお知らせしました が、そのための実践事項等について詳しくお知らせいたします。

<平成31年度第三小学校の基本方針>

第三小学校では、「目標をもってやりとげる子」「自ら学び、よく考える子」「自他のよ **さを認め、高め合う子」**の3つをめざす児童像とし、知・徳・体のバランスの取れた児童 の育成に取り組んでいきます。

【目標をもって取り組ませます】

- 自立を意識した生活習慣の育成の充実を図ります。
 - 何事にも目標を持たせた教育活動の展開 [重点内容Ⅲ]
- 体力・運動能力の向上図ります。
 - できる喜び・伸びる楽しさのある体育の授業の実践
 - 朝のランニングや縄跳びの継続
- 健康を自ら考える教育の推進を図ります。
 - 高学年でのお弁当作り ・ 自分手帳の活用

・虫歯治療率の上昇

○ 安全を意識した生活ができる力を高めます。

【確かな学力を身につけさせます】

- 基礎・基本の着実な定着と応用力の育成を図ります。
 - 「わかる」・「できる」授業と個に応じた指導の充実 [重点内容 I]
 - 子ども一人一人の思いを大切にし、意欲的に取り組める授業の実践[重点内容Ⅱ]
- 学校と家庭の連携を深め、家庭学習の習慣づくりに努めます。
 - 第三中学区「家庭学習の手引き」の共通実践
- 全校で読書運動を推進します。
 - 読書チャレンジ 読書タイム
- 学ぶ意欲を高める特別支援教育の充実を図ります。

【よさを認め、高め合う心を身につけさせます】

- 児童が主人公になる学級集団をつくります。
 - 自己効力感を高める「なかたくタイム」の実践「重点内容IV]
 - レーダーチャートを活用した学級力の可視化 [重点内容 V]
- 道徳教育を核にした心の教育を充実させます。
 - 考え、議論する道徳の時間の充実
- 4つの「あ」の実践化に努めます。
 - あいさつ、あとしまつ、あんぜん、あたたかいことばづかい
- 松の子班活動を充実させます。
 - 異学年交流の充実 縦割り活動

この他に、地域人材の活用により、本物の知識・技能を学ばせたり、農業科を核とした 総合学習を展開したりすることにより、地域との連携を深めて参ります。

今後とも、保護者と地域のみなさまには、ホームページや学校だより等で情報を発信し ていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。(ホームページのチェックを!)





元気にあいさつ

4月後半の主な行事

(詳細については、学校までお問い合わせください)

- 17日(水) 歯科検診(奇数学年)
- 18日(木) 6年全国学力状況調査 5年稲作種籾蒔き 内科検診
- 19日(金) 1年生を迎える会 家庭訪問①
- 21日(日) 喜多方市議会選挙
- 22日(月) 家庭訪問②
- 23日(火) 発育·視力·聴力測定(低学年)
- 24日(水) 発育·視力·聴力測定(中学年) 家庭訪問③
- 25日(木) 下学年遠足 弁当(給食なし)
- 26日(金) 発育・視力・聴力測定 遠足予備日 家庭訪問④ 弁当(給食なし)

第1学期始業式・入学式を実施

4月8日(月)、平成31年度第1学期始業式・入学式が行われ、 新年度がスタートしました。新1年生8名が担任の呼名に大きな 声で返事をし、第三小学校に仲間入りしました。どの学年の子ど もたちも元気に過ごしております。





交通教室を開催しました

4月10日(水)に交通教室が行われ、道路の歩き方、自転車の乗り方について学習しました。少し肌寒く雨が心配されましたが、子どもたちは交通ルールを守って、道路の歩行や自転車に乗って学校周辺を走ることができました。終了後、6年生に家庭の交通安全推進員委嘱状が交付されました。お手伝いいただきました喜多方警察署、岩月町交通安全協会、岩月町交通安全母の会の方々本当にありがとうございました。

授業参観·PTA総会・懇談会への出席ありがとうございます

4月12日(金)、授業参観、PTA総会、学年懇談会が行われました。大変お忙しい中、保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。子どもたちは少し緊張して授業に臨んでいたようでが、担任の先生の話に目を輝かせ、真剣な態度で臨んでいたことは大変素晴らしいです。今後も学校と家庭、地域との連携を大切にしながら教育活動を進めていきたいと思います。各学年の授業の様子を紹介させていただきます



<1年生 図工の様子>



<2年生 国語の様子>



<3年生 国語の様子>



<4年生 算数の様子>



<5年生 算数の様子>



<6年生 国語の様子>